

2000 - 2014 >> 14 Jahre Winter-Hobby-Cup



des TV Feldmark e.V.

TV Feldmark I ist Pokalsieger 2013/2014

vor

dem Team Blacky und dem TC Raesfeld

Bereits zum 14. Mal richtete die Hobbyabteilung des TV Feldmark vom 27.10.2013 – 16.03.2014 den „**Winter-Hobby-Cup**“ als festen Bestandteil des „Feldmärker Winters“ in der Tennishalle Feldmark aus.

Die Hobby-Mannschaften des *TC Altendorf-Ulfkotte*, *ATC Schermbeck*, *Team Blacky*, *TC Raesfeld*, *TV Feldmark I und II*, spielten nach dem Modus „Jeder gegen Jeden“ - zeitlich limitiert - in der Tennishalle Feldmark um den vom Hallenwirt Manfred „Blacky“ Schwarz gestifteten Wanderpokal.

In jeweils 4 Einzeln und 2 Doppeln verliefen die angesetzten 15 Begegnungen - mit zum Teil sehr knappen Ergebnissen – aber immer fair und spannend.

Wie im letzten Jahr so fiel auch in diesem Jahr erst am letzten Spieltag die Entscheidung, welche Mannschaft die Nase vorn hat und den Pokal bis zum nächsten Winter in ihre Vitrine stellen kann. Mit dem Sieg im letzten Spiel über Raesfeld verwies Feldmark I das Team Blacky auf Platz 2 und Raesfeld auf Platz 3. Feldmark I hat somit nicht nur den Pokal erfolgreich verteidigt, sondern bereits zum 10. Mal gewonnen. Auf den ersten 3 Plätzen zeigte sich die gleiche Reihenfolge wie im Vorjahr ab, Schermbeck und Altendorf-Ulfkotte tauschten die Plätze 4 und 5.

Unter dem Namen Feldmark II startete mit viel Spaß und Elan eine neue Nachwuchs-Hobby-Mannschaft in die 14. Winter-Hobby-Cup Saison. Nach einem Unentschieden und vier Niederlagen gilt das Motto für die „Neue Feldmark II“ Mannschaft: In der nächsten Saison kann es nur besser werden.

Somit ergeben sich für die 14. Winter-Hobby-Cup Saison folgende Platzierungen:

1. **TV Feldmark I**
2. **Team Blacky**
3. **TC Raesfeld**
4. **TC Altendorf-Ulfkotte**
5. **ATC Schermbeck**
6. **TV Feldmark II**

Insgesamt kamen an 8 Spielsonntagen 44 Hobbyspieler zum Einsatz.
In 45 Stunden wurden 60 Einzel sowie 30 Doppel mit 1174 Spielen absolviert.

Damit der Sport auch zukünftig weiter allen Spaß macht, möchte ich auf Pierre de Coubertin zurückgreifen, der 1896 den Olympischen Spielen der Neuzeit den weisen Spruch einhauchte: „Nicht siegen, dabeisein ist alles“.

Dem sportlichen Teil der Wintermonate folgte am 29.03.2014 der gemütliche und gesellige Teil in der Gaststätte der Tennishalle Feldmark mit der Übergabe des Wanderpokals sowie der Urkunden an die Platzierten.

Erstmals seit Bestehen des Winter-Hobby-Cups konnte der 1. Vorsitzende des TV Feldmark - Günther Vogler - zu seinem Bedauern die Siegerehrung nicht persönlich vornehmen. Stattdessen übermittelte er Grußworte an alle Teilnehmer (siehe Rückseite).

Die 15. Auflage des „Winter-Hobby-Cup“ soll in der Wintersaison 2014/2015 ausgetragen werden.

Ich zähl auf euch und verbleibe mit sportlichen Grüßen sowie mit einem dreifach kräftigen
Aufschlag As, Aufschlag As, Aufschlag...Doppelfehler

euer Reinhard